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Come un pastore egli fa pascolare il gregge 

e con il suo braccio lo raduna; 

porta gli agnellini sul petto 

e conduce dolcemente le pecore madri".  
       Isaia 40 

 

La scorsa domenica 30 gennaio, con tanta semplicit¨, lõarcivescovo ha visitato la nostra 
comunità pastorale, insieme al Vicario per la città di Milano, mons. Carlo Azzimonti.  

Poche ore per stare con noi, ascoltarci, pregare insieme e comunicarci qualcosa di impor-
tante. Per noi ¯ stato prezioso avere lõoccasione di riflettere sul nostro stile e i nostri per-

corsi negli scorsi mesi: il frutto di questo lavoro del Consiglio Pastorale è la nostra relazio-
ne, qui riportata a pagina 6, una vera e propria fotografia della nostra comunità pastorale.  
 

Appena arrivato, con qualche minuto di anticipo, ho colto lõoccasione per accompagnarlo 
ad incontrare i ragazzi della comunit¨ Il Seme al secondo piano dellõoratorio di san Pio X. 
 

Successivamente ha incontrato il Consiglio Pastorale, dove anzitutto ha ascoltato le nostre 
risposte alle domande preparatorie (pag. 3); ci ha poi comunicato le sue reazioni alla no-

stra relazione, che aveva già letto approfonditamente: è un vero e proprio messaggio per-
sonalizzato per la nostra comunit¨. Cõ¯ stato infine il tempo per le domande di due consi-

glieri (trovate il tutto a pag. 11). 
 

Abbiamo celebrato il Vespero a san Pio e lõEucarestia a san Giovanni: in entrambe le cele-

brazioni ha commentato il Vangelo della domenica, che era la festa della santa Famiglia 
(vedi pag. 17). 

 
La presenza dellõArcivescovo ci ha 

manifestato lõapostolicit¨ della 
Chiesa, il desiderio di cura pastora-

le della sua Guida e il nostro lega-
me con la diocesi e il suo Pastore. 

Grati al Signore per questo dono, 
facciamo tesoro di ciò che ha volu-

to comunicarci. 
 

Ci resta come caro ricordo la 
òlampada delle vocazionió, che 

useremo nelle occasioni di preghie-
ra con i ragazzi. 

 
don Giuseppe 


